

¿Quién teme a la onza Libertad?

Escrito por Hugo Salinas Price

Domingo, 13 de Septiembre de 2009 22:04

¿Quién teme a la onza *Libertad*?

HUGO SALINAS PRICE

LA MONETIZACIÓN de la onza de plata *Libertad* no le costará un solo centavo a Banco de México. Por el contrario, será una operación que le aportará considerables utilidades netas que hoy no percibe.

Esto no lo ha querido entender el Banco de México por razones ideológicas y porque al igual que en el caso de su contraparte en EU, la preocupación de Banco de México es quedar bien con el sistema bancario, 85 por ciento del cual, en México, está en manos de bancos extranjeros, de acuerdo al FMI. El bienestar de los mexicanos a largo plazo, no figura entre los objetivos de Banco de México.

¿Quién teme a la onza Libertad?

Escrito por Hugo Salinas Price

Domingo, 13 de Septiembre de 2009 22:04



[Redacted text block]